

Les notices biographiques de M. Vérette par M. Moulin, de M. l'abbé Poquet par son ami M. le chanoine Palant sont renvoyées à la Commission des Annales. Personne n'était plus autorisé que M. l'abbé Palant pour parler, comme il le fallait, du caractère sacerdotal et du travail immense de M. Poquet. Justice a été rendue, depuis longtemps déjà, à ce pionnier de l'histoire contemporaine, dans lequel on n'avait tout d'abord voulu voir qu'un habile... compilateur.

La mort continue à frapper, à coups redoublés, parmi nous. Deux de nos collègues viennent d'être enlevés presque subitement par une pneumonie infectieuse, à deux jours de distance; MM. Vielle et docteur Joussaume-Latour...

M. Vielle, juge de paix de Château-Thierry était un vaillant adepte de l'archéologie préhistorique et laisse une collection des plus intéressantes. Il a découvert aux environs de Fère-en-Tardenois outre un tumulus, un certain nombre d'ateliers préhistoriques. Depuis 15 ans surtout, il avait recueilli des spécimens nombreux d'un type de flèches en silex d'une forme particulière, (Voir Annales 1890, page 173). Sa collection, moins importante qu'elle ne l'était devenue en ces derniers temps, avait été exposée à l'Exposition universelle de 1889 et lui avait valu, de la part du ministère, un diplôme et une médaille. En 1895, à l'Exposition rétrospective de Reims, M. Vielle avait exposé quelques-unes de ces flèches barbelées et à pédoncule.

L'aménité de son caractère, sa bienveillance, lui avaient mérité l'estime et la sympathie de nos compatriotes.

Né à Gournay en 1837, M. Vielle est décédé le 11 janvier à la suite de quelques jours de maladie.

S'il était un homme universellement aimé et estimé, c'était bien le docteur Joussaume-Latour, né à Château-